

## EN BREVE

**Ensayo para el Dakar de Santolino en Perú****MOTOR**

:: **WORD.** El piloto guijuelense Lorenzo Santolino disputa a partir de este jueves el Desafío Inca, el segundo de los rallies de que ha incluido en su calendario de preparación para el próximo Dakar. La prueba tiene una gran importancia y por eso el piloto salmantino ha decidido acudir costeándose la participación, ya

que no estaba en el programa del equipo oficial Sherco. El motivo es que se trata de un 'ensayo general' del Dakar: se disputa en el mismo terreno y acuden buena parte de los favoritos. El rally arranca hoy con las verificaciones técnicas. Las especiales se disputarán 14, 15 y 16 de septiembre. En total, 900 kilómetros de pruebas cronometradas, más los habituales enlaces. En la lista de salida de la categoría de motos están todos los equipos oficiales y los principales favoritos.

Lorenzo Santolino. :: **WORD****Fallece el futbolista del Navega Rubén García****FÚTBOL**

:: **WORD.** Triste noticia para el fútbol salmantino la que se ha conocido ayer por la tarde. El joven jugador del CD Navega Rubén García ha fallecido a los 11 años de edad tras no poder superar una grave enfermedad (un cáncer infantil del tipo DIPG glioma difuso de protuberancia). Los clubes salmantinos no tardaron en mostrar públicamente su solidaridad con la familia y su club.

**Última prueba para el BM Ciudad de Salamanca****BALONMANO**

:: **WORD.** El Pabellón Río Tormes de la capital salmantina celebra este sábado 15 de septiembre a partir de las 19:30 horas el Torneo de Ferias y Fiestas de Salamanca de balonmano entre los equipos Autocares Sanalón Ciudad de Salamanca y C.D. Balonmano Delicias. El encuentro, de entrada gratuita, se encuentra incluido en el programa de fiestas patronales de la ciudad.

## Las inscripciones para la Carrera del VIII Centenario, hasta el día 20

La prueba se celebra el 22 de septiembre y los primeros clasificados de las categorías tendrán la oportunidad de participar en la XXXVIII Carrera de la Ciencia

**REDACCIÓN / WORD**

**SALAMANCA.** Los 800 años de la Universidad de Salamanca tendrán también su presencia en las carreras populares con la disputa de la prueba del VIII Centenario, que se celebra el sábado 22 de septiembre en el Complejo Deportivo de Salas Bajas. El recorrido, de 10 kilómetros, transita por el centro histórico de la ciudad. La organización ha puesto a disposición de los participantes un máximo de 2.018 dorsales y el plazo de inscripción termina el jueves, 20 de septiembre, a las 14 horas. La prueba fue presentada ayer por la vicerrectora de Estudiantes, Ana Belén Ríos; el director de la Oficina del VIII Centenario Salamanca 2018, Julio Cordero, y el director del Servicio de Educación Física y Deportes, Alberto Rincón.

El recorrido unirá la zona de Salas Bajas con el Puente Romano. La prueba para menores, que comenzará a las 17:45 horas, será la primera en celebrarse. A continuación, en torno a las 18:30 horas, se disputará la carrera absoluta (10 kilóme-



Instantánea de la presentación de la prueba deportiva universitaria.

tros) y, finalizada esta, se dará la salida a la marcha solidaria de 2,5 kilómetros en favor de las 68 asociaciones benéficas vinculadas a la Universidad de Salamanca. Los participantes deciden en el momento de hacer la inscripción a qué colectivo destinan el importe de la misma.

La prueba, integrada en el IV Circuito de Carreras Populares VIII Centenario del que también forma parte la celebrada en Zamora el pasado 17 de junio, entregará 36 premios entre los que se incluyen trofeos para la carrera absoluta, lotes de pro-

ductos típicos de la tierra para los mejores equipos clasificados y 800 euros en metálico repartidos entre los tres mejores clasificados de las categorías masculina y femenina.

Además, la iniciativa se vinculará este año a la XXXVIII Carrera de la Ciencia organizada por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) el próximo 21 de octubre en Madrid. En ese evento deportivo tomarán parte los primeros clasificados de la prueba que se celebra en Salamanca para conmemorar los 800 años de su Universidad.

Presentación de la carrera de los 10 km de Santa Marta. :: **M. LAYA**

## Los rápidos '10km Ciudad de Santa Marta', el domingo 30

**J. G. / WORD**

**SALAMANCA.** Una de las mejores citas del atletismo popular en Salamanca de los últimos años regresa a Santa Marta el domingo 30 de septiembre con los '10km Ciudad de Santa Marta', una cita que está presente en el V Circuito de Carreras Populares de La Salina y que este año será además sede del Campeonato Provincial de 10km en Ruta.

La carrera está abierta a todas aquellas personas interesadas en participar, estén o no federados, nacidos con anterioridad al año 2002 y la salida, desde la carretera de Madrid nº 73, se dará a las 11:00 horas en la localidad tormesina, mientras que también habrá carrera de menores a partir de las 10:30 con salida y llegada en el mismo lugar. Uno de los datos más destacados es su favorable recorrido para la obtención de buenas marcas ya que la carrera está compuesta por un trazado de largas ave-

nidas muy llanas. Otro de los grandes atractivos de la carrera son los importantes premios económicos en la categoría absoluta masculina y femenina: 300 euros para los primeros, 200 para los segundos, 150 los terceros, 100 los cuartos, 75 los quintos, y del 6º al 10º, 20 euros.

**Inscripciones**

En cuanto a las inscripciones, desde la organización se fijan el reto de intentar llegar a las 700. La cuota de inscripción es de 10 euros por participante, mientras que las categorías inferiores no pagarán. Las inscripciones se pueden realizar hasta el 27 de septiembre a través de la página web [www.orycrosport.com](http://www.orycrosport.com).

Los atletas que deseen participar en el Campeonato Provincial de 10 Km en Ruta, deberán marcar la casilla correspondiente en el momento de formalizar la inscripción y facilitar el número de licencia.

## Almaraz también gana los 5.000 m. del Mundial W-45 y con récord nacional

La atleta salmantina vence en Málaga con un tiempo de 17:46.93 aventajando en seis segundos a la británica Emma Stepto

**J. G. / WORD**

**SALAMANCA.** Dos títulos mundiales de atletismo master en apenas tres días de diferencia. La sal-

mantina Isabel Almaraz Mulas (Atletismo Macotera Persianas Ruano) ha vuelto a brillar con luz propia en el Campeonato del Mundo Máster para atletas veteranos que se está celebrando en Málaga. La atleta, que el pasado domingo se proclamó campeona mundial de su categoría W-45 en la prueba de los 10.000 metros en ruta con 37.10, conquistó ayer por la mañana el título mundial W-45 de los 5.000 metros en ruta al parar el crono en 17:46.93.

Este registro es además récord de España. La atleta charra se impuso por seis segundos a la británica Emma Stepto (17:52.98) y llegó con una amplia diferencia con respecto a la tercera clasificada, la alemana Miriam Paurat (18:20.85).

**Ricardo Adrados, 12º**

Ya por la tarde, Ricardo Adrados (At. Macotera) participó en la serie A de la final de los 5 km en ruta y finalizó 12 con un tiempo de 17:03.15.



Isabel Almaraz posa con su medalla de oro en el Mundial master.